
Protokoll: 21. Sitzung des
Fachschaftsrates 2023/24 der

Fakultät für Geowissenschaften,
Geotechnik und Bergbau

Ort: FSR 3 Büro, Otto-Meißer-Bau

Datum: 13.12.2023

Anwesenheit
X Hagen Armin Knut Bräuer
X Simon Fuhrmann ab 13:51 Uhr anwesend
X Benjamin Hartmann
X Matthias Markus Kemter
X Björn Leinlos
E Pascal Plachy
X Leonore Marleen Rimpel
X Lili Tautz
X Jenny Zirkler
Gäste: Keine

X... anwesend, E... entschuldigt, A... abwesend
Unterschriften:

Sitzungsleiter*in: Protokollant*in:

—————————————— ——————————————
Matthias Kemter Hagen Bräuer
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfä-
higkeit

Mit der Anwesenheit mit 7 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig.
Sitzungsbeginn war 13:23 Uhr.

2 Änderung der Tagesordnung
Der TOP Intern wir noch aufgenommen. (einstimmig angenommen)

3 Protokollannahme
Das Protokoll der 19. Sitzung ist angenommen.
Ja Nein Enthaltung
5 0 2

Die Annahme des Protokolls der 20. Sitzung wird auf die nächste Sit-
zung vertagt.

4 Finanzanträge
Es gibt keine Finanzanträge.
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5 Inforundlauf

5.1 Vorsitz
Es gab keine Neuerungen.

5.2 Stellvertreter
Es gab keine Neuerungen.

5.3 Finanzen
Es gab keine Neuerungen.

5.4 Öffentlichkeitsarbeit
Es gab keine Neuerungen.

5.5 Event
Es gab keine Neuerungen

5.6 International
Es gab keine Neuerungen.

5.7 Awareness-Team
Es gab keine Neuerungen.

5.8 Büro und Verleih
Es gab keine Neuerungen.

6 Auswertung der Barabarafeier
Die Sichtung der Bilder von der Barbarafeier ist noch in Arbeit. Sobald das
fertig ist, werden Bilder für die Insta-Posts ausgewählt.
Im Allgemeinen war die Feier ein Erfolg. Beim Ablauf an dem Abend traten
keine größeren Probleme auf und das Aufräumen am nächsten Tag lief auch
reibungslos. Zu den Vorträgen gab es viel positive Rückmeldung, genau wie
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zu der Band. Die geplante Fotoecke mit der heiligen Barbara wurde anfangs
wenig genutzt, was sich jedoch mit zunehmenden Abend änderte. Von den
Polaroid Bilder ist am Ende noch eine komplette Packung übrig geblieben.
Das bereitgestellte Gästebuch war eine sehr gute Idee und wurde am Abend
auch gut genutzt. Der zweite musikalische Teil des Abends mit dem DJ war
ebenfalls super. Seitens des EAC gab zu dem Abend und dem Aufräumen
am nächsten Tag keine Beschwerden. Weiterhin war es eine sehr gute Idee,
Security für den Abend zu organisieren, da es einen Zwischenfall gab.
Zu verbessern wäre beim nächsten Mal, dass bei den Vorträgen Stühle für
die Zuhörer bereitgestellt werden und dass mehr Werbung in den Instituten
gemacht wird, denn es waren außer den vortragenden Professoren keine an-
deren Personen aus den Instituten anwesend. Außerdem könnte man bei der
nächsten Barbarafeier zwei Bottiche mit Bowle bereitstellen, da es am Abend
große Nachfrage danach gab. Eine Idee wäre, einen Bottich kostenlos für den
Einlass zu haben und einen kostenpflichtig.

7 Studierenden Marketing
Bisher stößt das Studierenden Marketing auf gute Resonanz, jedoch sind
die endgültigen Zahlen noch abzuwarten. Der Vorsitzenden hätte sich jedoch
insgesamt mehr Rückmeldung seitens des restlichen FSRs zu dem Thema
gewünscht.

8 Zukunftsplanung
In diesen Abschnitt werden Ideen für Veranstaltungen im kommenden Jahr
gesammelt bzw. Organisatorische Punkte für das kommende Jahr.

Es steht zur Diskussion, im Januar das Neujahresbowling mit dem
FSR 3 wieder stattfinden zu lassen. Bei dem sind alle Studenten vor allem
der Fakultät 3 aber auch von anderen Fakultäten eingeladen, sich an einem
Nachmittag zum Bowling zu treffen. Der 25.01. würde sich dafür eignen.
Ben fragt diesbezüglich beim Altstadtbowling nach.
Im kommenden Jahr wäre ein Merchverkauf von Pullis und Shirts mit dem
FSR 3 Logo wieder sinnvoll. Dafür müsste wieder eine größere Menge davon
bestellt werden. Bei den Farben stehen derzeit Schwarz, Grün und Navy
Blau zur Diskussion.
Als weitere mögliche Veranstaltung 2024 gibt es die Idee einer Frühling-
solympiade, in der mehrere Teams von Studierenden gegeneinander in
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Spielen antreten müssen.
Es ist ebenfalls im kommenden Jahr geplant, als FSR 3 Tages-Exkursionen
anzubieten. Diese sollen beispielsweise Wanderungen mit einen geologischen
Bezug sein, wie z.B. eine Wanderung in der Sächsischen Schweiz bei der
man einwenig zur regionalen Geologie erfährt.
Schließlich sollen in nächster Zeit die Erkenntnisse, die zukünftigen FSRs
nützlich sein könnten, archiviert und in einer Art Handbuch festgehalten
werden. Dies soll vor allem dem Zweck dienen, dass sich ein neuer FSR nicht
komplett alleine in seine Aufgaben einarbeiten muss.

9 Post- und Stura-Rundlauf
Der Rektor hat sich beim Fakultätsrat über geringe Einschreibezahlen
beschwert. Der Vorschlag des FSR 3 diesbezüglich ist es, das Konzept der
Studienbotschafter mehr zu fördern bzw. Studenten dafür bessere Anreize
zu schaffen. Bei den Studienbotschaftern handelt es sich um Vertreter der
Uni, welche an den Schulen Werbung für die TU Bergakademie machen.
Wir erachten es als sinnvoll, dass man einen Dozenten zusammen mit einem
Studierenden an die Schulen schickt, weil die Studierenden zum Teil noch
gute Kontakte zu ihren ehemaligen Schulen besitzen. Weiterhin könnten
die Schüler und Schülerinnen so zum Einen Einsichten ins studentische
Leben bekommen und zum Anderen von der fachlichen Kompetenz der
der Dozenten profitieren. Es sollte mal eine Email an den Fakultätsrat mit
diesen Vorschlag geschickt werden.
Ein weiterer Vorschlag wäre es mehr Werbung über Instagram zu verbreiten,
wie im Projekt Studierenden Marketing.

Es gibt eine Anfrage von Studierenden aus München, welche sich die
Uni in Freiberg anschauen wollen. Darum werden sich Matthias und Ben
kümmern.

10 Intern

11 Sonstiges
Es gab keine Ergänzungen.
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12 Termin nächste Sitzung
Nächste Sitzung ist am Mittwoch den 20.12.2023 um 13:15 Uhr im FSR 3
Büro im Otto-Meißer-Bau.
Bürozeit ist Montags von 16 bis 17 Uhr.
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